

Plus de 800 personnes sont mortes au Pakistan suite à des attaques à la bombe en 2014



Islamabad, 2 janvier (RHC- PL)- Plus de 800 personnes sont mortes et près de 2000 ont été blessées au Pakistan en 2014 à cause de centaines d'attaques à la bombe, y compris plusieurs attentats suicides.

Un communiqué officiel des médias locaux précise que le mois de janvier a été le plus létal, lors duquel 168 personnes sont mortes , alors que l'attentat le plus meurtrier a eu lieu en novembre avec un bilan de 62 personnes tuées et 150 blessées quand un kamikaze a fait sauter son gilet explosif.

Le rapport signale cependant que les mesures adoptées par les institutions militaires et policières pakistanaises ont permis une réduction du nombre de victimes de 46% par rapport à l'année 2013.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/42467-plus-de-800-personnes-sont-mortes-au-pakistan-suite-a-des-attaques-a-la-bombe-en-2014>



Radio Habana Cuba